



• Por Frida Sánchez
elsa.sanchez@razon.com.mx

Fue ubicado en Michoacán

Cae autor de los disparos contra **Ciro Gómez Leyva**

LA CAPTURA, producto del trabajo entre autoridades locales y federales, informó la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; aprehenden a otros cuatro cómplices y aseguran vehículo



EL PRESUNTO responsable fue presentado en las instalaciones de la Fiscalía de Justicia de Michoacán, la noche de ayer.

Autoridades locales y federales detuvieron este jueves a cinco personas más relacionadas con el ataque contra el periodista **Ciro Gómez Leyva** ocurrido el 15 de diciembre del 2022, entre ellos al presunto responsable de disparar el arma de fuego contra la camioneta en la que se transportaba el comunicador.

Anoche, la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, dio a conocer la detención en el estado de Michoacán del hombre que portaba el arma y quien viajaba de **copiloto** a bordo de una motocicleta el día del ataque contra el comunicador.

EL DATO

LA CAMIONETA Acuda de color negro asegurada ayer fue usada como "muro" para permitir que otros vehículos se desplazaran durante el atentado contra el periodista.

Sin dar más detalles sobre la identidad del presunto responsable ni las circunstancias en que ocurrió la aprehensión, la mandataria capitalina mencionó en su cuenta de Twitter que la detención fue realizada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México en coordinación con agentes de la Fiscalía capitalina, elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y personal de la Fiscalía de Michoacán.

"Se trata de la persona que iba de copiloto en la moto el día del atentado. Nuestro compromiso es acabar con la impunidad", escribió Sheinbaum.

Más tarde, el fiscal general de Justicia de Michoacán, Adrián López Solís, publicó en su cuenta de Twitter: "El trabajo coordinado con las autoridades federales e instituciones homólogas, genera resultados", en alusión al operativo realizado ayer en esa entidad.

Una hora más temprano, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) reveló que en coordinación con la Fiscalía del Estado de México se realizaron dos cateos en inmuebles ubicados en los municipios mexiquenses de Chalco y Los Reyes, donde fueron

11

Personas involucradas en la agresión fueron detenidas el pasado miércoles

detenidas otras cuatro personas relacionadas con el ataque.

"Se aseguraron vehículos, celulares, armas y posible droga. Fueron detenidas cuatro personas", precisó el órgano de justicia.

De esta forma, suman hasta la fecha 16 personas detenidas por su posible relación con el ataque en contra del periodista **Ciro Gómez Leyva**, entre ellos **Pedro "N"**, alias **Pool**, uno de los principales sospechosos e identificado como el líder del grupo delictivo que orquestó el atentado.

Dacuerdo con las autoridades de la capital, se trata de una banda criminal dedicada al narcomenudeo y la extorsión de comerciantes, con operación

principalmente en Iztacalco y Venustiano Carranza.

Más temprano, el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, reveló la localización del vehículo que funcionó como "muro" durante el ataque al periodista.

Se trata de una camioneta Acura de color negro, la cual fue asegurada junto a otro vehículo, durante un par de cateos que se realizaron la madrugada de ayer en el Estado de México.

García Harfuch indicó que durante los cateos también se detuvo a dos personas, identificadas como **Jesús Adrián "N"** e **Isaías Amado "N"**, quienes portaban las llaves del vehículo relacionado con el ataque.

Explicó que estos hombres "no tienen relación alguna, al momento, con la agresión al periodista **Ciro Gómez Leyva**", pero sí forman parte de la célula delictiva encabeza por el **Pool**.

En conferencia desde las instalaciones de la SSC, el jefe de la Policía fue cuestionado acerca de lo que pudo haber motivado el atentado en contra el líder de opinión, a lo que respondió que aún se sigue investigando.

"Las personas que faltan por detener irán marcando los tiempos de la investigación, pero sobre todo, nuestro principal compromiso es con la víctima, con la persona que sufrió el atentado. Necesitamos cuidar mucho lo que nosotros decaramos, decimos o especulamos", dijo.